



Activité tous âges

Samedi 7 décembre

Action « Un million d'étoiles »

Le **samedi 14 décembre** à 16 heures, la Suisse s'illuminera! Grâce à Caritas et à de nombreux bénévoles, dans plus de cent villes et communes, des places, ponts et bâtiments seront illuminés par des milliers de bougies.

Vous êtes cordialement invité(s) à venir avec en famille et avec vos amis sur un site illuminé près de chez vous pour allumer une bougie, en signe de solidarité et de cohésion sociale avec les plus faibles et les plus démunis de Suisse et d'ailleurs.

Pour trouver le lieu le plus proche de chez vous, vous pouvez vous rendre sur le site de Caritas : <http://www.unmilliondetoiles.ch> ou consulter les affiches et articles dans les journaux de votre région.

Vous pouvez montrer votre soutien d'une manière particulière en téléchargeant la banderole qui figure sur le site Internet : vous y noterez ce que vous souhaitez dire aux personnes en faveur de qui ce fait cette action. Ensuite, vous pouvez l'apporter sur un des lieux de l'illumination : la banderole entourera une bougie et vos vœux brilleront dans la nuit !



Vous pouvez également participer à l'action chez vous, soit en allumant une bougie sur le bord d'une fenêtre ou devant chez vous ce jour-là entre 16h00 et 19h00, soit en allumant virtuellement une bougie sur le site de Caritas.

Aujourd'hui, vous pouvez déjà vous préparer à cette soirée exceptionnelle en contactant vos amis pour qu'ils vous accompagnent dans cette action de solidarité.

Pour nos amis de l'Etranger, l'action existe peut-être près de chez vous :

France : l'Action se nomme « 10 millions d'étoiles ». Elle est organisée par le Secours catholique. Vous trouverez des informations sur leurs sites régionaux (liste sous www.secours-catholique.org) et/ou sur le site de votre diocèse.

Belgique : Ces dernières années, 3 villes se sont illuminées grâce au soutien de Caritas International Belgique. Attention aux dates qui diffèrent parfois d'un lieu à l'autre. Renseignements sous : <http://www.caritas-int.be/fr>.

Allemagne : « Eine Million Sterne » se déroulera le 16 décembre. Informations sous : <http://www.caritas-international.de/ueberuns/caritasfuercaritas/einemillionsterne/aktion-2013>